



BLOG MEDICO

22 DE ABRIL DE 2023

ESTA PUBLICACION

Sabía Usted Que...

Carcinoma Secretor de Glándulas Salivales

Sobre la Enuresis

Algo sobre Contaminación



¿SABÍA USTED QUE...

Según Diego Santos -El Tiempo, lunes 17 de abril de 2023- "quienes tienen niños menores de diez años serán la primera generación de papás cuyos hijos tomarán la decisión de no ir a la universidad, así puedan. Que los desarrollos tecnológicos están poniendo en jaque el futuro de algunas profesiones y los estudiantes se preguntan para qué endeudarse por un diploma si internet es el edén del conocimiento. Que en Colombia solo el 39% de los graduandos entran a la U. Y los elevados precios de las matrículas, los cambios demográficos, la compleja situación económica y un marco regulatorio asfixiante para hacer cambios han sumido al sector universitario en una crisis a la que aún no llega el cimbronazo de esta nueva generación que se forma y educa en procesos novedosos?"

CARCINOMA SECRETOR DE GLÁNDULAS SALIVALES

"Esta neoplasia (SC) maligna de bajo grado con patrones de crecimiento microquísticas predominantemente sólidos, impulsada por una fusión de genes, más comúnmente ETV6: NTRK3. Tiene un bajo riesgo de recurrencia local y una buena supervivencia general a largo plazo, con un riesgo bajo de metástasis a distancia pero un riesgo mayor de metástasis en los ganglios linfáticos locoregionales. La presencia de necrosis tumoral, hialinización, PNI y/o LVI y márgenes de resección positivos se correlacionan con mayor grado tumoral, pronóstico menos favorable y mayor mortalidad. Los resultados estadísticos nos permitieron diseñar una clasificación de 3 nivelesistema para SC salival." The American Journal of Surgical Pathology ():10.1097/PAS.0000000000002043, April 18, 2023.

SOBRE LA ENUREISIS

Tomado de una excelente revisión por un grupo de especialistas entre los cuales se incluye el Dr. Víctor Hugo Figueroa de la Foscal y sobre la etiología "que presenta un componente multifactorial cada vez mejor entendido. Se describe una herencia autosómica recesiva que se escribe por qué, cuando uno de los padres presentó enuresis, el niño tiene un riesgo adicional del 40% de desarrollar la condición, y del 70% cuando los dos padres la presentaron. Igualmente se ha descrito alteración en la capacidad vesical e incapacidad para despertarse, o bien la combinación de estos factores". Tomado de IATREIA. Volumen 36/ suplemento 1/ 2023.

ALGO SOBRE CONTAMINACIÓN

Según artículo de -Portafolio. Contaminación del medio ambiente, lunes 17 de abril de 2023- "entre los sectores más contaminantes está el transporte, porque es uno de los mayores contribuyentes de emisiones de CO₂ que producen 400.000 muertes prematuras al año debido a la mala calidad del aire y que en general los vehículos de dos ruedas con motor, que superan los 17 años de antigüedad, son los más contaminantes y que sus residuos son responsables de problemas respiratorios, cáncer y enfermedades cardiovasculares".

DIPLOMADO: PROGRAMA INTENSIVO DE CITOPATOLOGÍA GINECOLÓGICA Y NO GINECOLÓGICA.
UNIVERSIDAD DEL ROSARIO. Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud. 02 de mayo de 2023.
 Intensidad: 150 horas. Inscripciones: <https://educacioncontinua.urosario.edu.co/escuela-medicina-ciencias-salud/diplomado/programa-intensivo-citopatologia-ginecologica-no-ginecologica>